

Fecha: 01-07-2023

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Consejo aprueba ajustes a Estrategia Regional de Desarrollo vigente

Pág. : 5

Cm2: 239,2

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Luego de trabajo de dos años desarrollado por el programa Mira Biobío de la UdeC

Consejo aprueba ajustes a Estrategia Regional de Desarrollo vigente



Ajustes a la estrategia fueron abordados en la sesión de este jueves.

El cambio a la hoja de ruta regional contempló varios elementos de cambio, entre ellos la salida de Ñuble y la crisis climática.

El Consejo Regional aprobó este jueves una serie de ajustes a la actual Estrategia Regional de Desarrollo (ERD) que rige a la Región del Biobío para el periodo 2015-30. La revisión estuvo a cargo del programa Mira Biobío elaborado por la UdeC durante dos años de trabajo, con numerosos encuentros participativos técnicos, sectoriales y territoriales, y un esfuerzo por sistematizar, reestructurar y afinar la hoja de ruta regional.

El gobernador Rodrigo Díaz comentó que la estrategia vigente contemplaba una actualización cada cuatro años, plazo condicionado por la pandemia y el estallido

social: "Después de un arduo trabajo, de mucha gente consultada, con organizaciones sociales, universidades, gremios productivos, ciudadanos, con muchos insumos se ha presentado al Consejo una estrategia que pone su acento en lograr la felicidad de las personas que viven en la Región".

La máxima autoridad regional destacó que "el crecimiento económico no tiene resultado si no hay sustentabilidad. Entonces, esta visión donde simplificamos la cantidad de objetivos estratégicos y dónde establecemos claramente indicadores que permitan ir visualizandose que estamos cumpliendo o

no, es una adecuación que me parece muy acertada".

Mabel Alarcón, directora de Mira Biobío UdeC, calificó el trabajo de los últimos dos años como una instancia "clave" para dotar a la hoja de ruta de la Región de lineamientos e instrumentos de planificación que permitan rectificar rumbos para cumplir con sus objetivos finales: "Hay una apuesta muy importante de esta estrategia regional por llevarnos hacia una forma de vida con calidad, que considere la sostenibilidad como un eje central y también a los valores históricos, patrimoniales y todo lo que tiene que ver con la diversidad

● Trabajo a fondo

El equipo de trabajo a cargo de la instancia realizó una serie de talleres, encuentros y viajes a otros países para conocer como funcionan estos instrumentos.

económica de una región como la nuestra", sostuvo.

Blas Araneda, jefe de la División de Planificación y Desarrollo del Gore, indicó que "esta propuesta de ajuste pone en el centro la calidad de vida de todos quienes habitamos en la Región, sobre la base del desarrollo económico que nos traerá empleo sostenible basándose en la ciencia y la tecnología".